
質 問 順 位 ９ 質 問 者 水 口 典 一 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．市長の基本姿勢 １．友好親善都市との交流につ

いて

１．友好親善都市との交流は、以前は職員を相互に派遣し、議会も定

期的に訪問をしておりましたが、時代の移り変わりに加え、現在は

コロナ禍も相まって、特に定例的な交流は行われておりません。先

月は名護市の渡具知市長が来滝され、７月には盟約40周年で栃木

市の大川市長が来滝されると伺っております。職員の相互派遣も含

め、今後どのような交流を検討されているのかを伺います。

２．産業振興 １．企業誘致について １．本市の企業誘致は、地理的条件など厳しい状況と言わざるを得ま

せん。現在は、産業振興部を中心に、企業誘致に向けてどのような

活動を展開されているのかを伺います。

３．環境衛生行政 １．食品ロスについて １．令和元年に食品ロス削減推進法が制定され、地方公共団体の責務

として、ホームページ等で啓発を行っております。食品ロスは、市

民生活において、理解と関心を深めるためにも、ホームページでの

啓発のみならず、積極的に啓発活動を展開する必要があると考えま

すが、見解を伺います。

２．学校給食において、日々未開封の牛乳を相当数廃棄していると伺

っております。市内９校での一日の廃棄数量について伺います。ま

た、廃棄の原因は児童・生徒の偏食にあると思われますが、食品ロ

スの視点で廃棄しない方法を検討する必要があると考えますが、見

解を伺います。
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